

L'Abécédaire de la Nouvelle-Orléans.

BUREAUX: rue de Chartres No. 73.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI 17 AOUT 1882.

55me Année.

Journal quotidien illustré.

Recueil des Postes et des New Orleans, La.

Second et Chambre Master.

MONDIALISÉE.

JEUDE, 17 AOUT 1882.

PREMIER JOURNAL MONDIALISÉ.

Journal quotidien illustré.

Un an... 100 francs.

Trois mois... 300 francs.

Ce journal est à la vente, avec les portes.

Entrez au Diable.

Un an... 100 francs.

Ramenez deux feuilles.

NOTRE HERMOSAIRE.

Journal quotidien illustré.

Un an... 100 francs.

Trois mois... 300 francs.

Ce journal est à la vente, avec les portes.

Entrez au Diable.

Un an... 100 francs.

Ramenez deux feuilles.

La grande et la petite propriété en Louisiane.

Nécessité de l'établissement de propriétés fermes.

L'amour de la propriété est une grande et belle chose; c'est le plus plaisir, le plus doux et le plus agréable de posséder quelque chose que l'on peut apprécier et que l'on peut faire valoir.

Sous ces conditions, il est difficile de trouver un meilleur endroit pour établir une ferme qu'en Louisiane.

Le phénomène est aussi remarquable que la terre est extrêmement divisée, presque entièrement.

Chaque propriétaire, chaque possesseur a un petit lot de terre, qui suffit pour lui, qui suffit pour lui et suffit pour lui.

En 1845, il épousa Mlle Caroline Holt, de Cicero Holt, avocat dans la ville de New York, et fut nommé adjoint du procureur général de l'Etat.

En 1851, il fut nommé à une réputation comme orateur, et, lors de la mort du procureur du Etat, il fut nommé membre de la Chambre des Représentants.

C'est là, inconsciemment, le secret de la réussite de la France, des ressources sans égale, quelle dépose quelques-uns, au moment même où la croissance, ralentie.

L'extrême division de la terre, tel est le principal motif de la prospérité de ce pays.

Il est difficile de payer, frapper, quand on possède un peu de terrain, mais lorsque l'on possède un peu de terrain, il est facile de vendre.

Il fut bientôt approuvé par le congrès provisoire confédéré, siègeant à Montgomery, puis membre du sénat confédéré, siègeant à Richmond. En 1865, il fut élu au Congrès à la mort de son père.

En 1869, il fut nommé adjoint préfet et faisait une brillante campagne.

En 1877, il se présenta comme candidat pour la Chambre des Représentants, mais il fut battu par son élève, John C. Breckinridge.

Il fut nommé à la tête du congrès provisoire confédéré, siègeant à Montgomery.

En 1877, il fut nommé adjoint au Congrès.

Il fut nommé adjoint au Congrès.